

Découvrez le nouveau site internet de la Société des réalisateurs de films !

03 FÉVRIER 2014

Nous sommes heureux de pouvoir vous annoncer (enfin !) l'ouverture du nouveau site de la SRF qui a été entièrement repensé. Nous espérons qu'il vous plaira et remplira joyeusement sa mission : devenir un réel outil d'échanges et de partage.

Grâce à lui, nous aimerions améliorer la communication avec vous, en vous tenant au courant plus régulièrement qu'aujourd'hui de nos activités, des réflexions en cours, des débats qui animent la profession et des positionnements de l'association.

Vous tenir au courant mais aussi et surtout recueillir vos propres points de vue, via le BLOG qui est une rubrique nouvellement créée sur le site.

Mais, par ailleurs, rien ne remplace l'échange en direct.

Ce pourquoi nous vous donnons rendez-vous :

le 4 MARS 2014, à 19h, au Point Éphémère (200, Quai de Valmy, 75010 Paris)

Une rencontre ouverte à tous les adhérents, pour aborder ensemble les importants dossiers qui occupent ce début d'année, en particulier la concertation au CNC à partir des propositions du Rapport Bonnell et du groupe 6.6.6. (réal/tech/prod) et les négociations avec France Télévisions.

En espérant vous y retrouver nombreux,
Bien amicalement,

Le Conseil d'administration de la SRF : Stéphane Brizé, Laurent Cantet, Malik Chibane, Catherine Corsini, Nicolas Engel, Frédéric Farrucci, Pascale Ferran, Robert Guédiguian, Agnès Jaoui, Cédric Klapisch, Hélène Klotz, Sébastien Lifshitz, Katell Quillévéré, Christophe Ruggia, Pierre Salvadori, Céline Sciamma.